
Produktname
Stethoskop einfach

Zweckbestimmung
Das Stethoskop ist ein medizinisches Diagnoseinstrument zum Auskultieren verschiedener Körpergeräusche.

Produktbeschreibung
Das Stethoskop ist ein Diagnostikinstrument und besteht aus einem Ohrbügel, einem Schlauchsystem und dem Bruststück. Es 
 kann zur Auskultation von Herz-, Lungen-, Darm- und anderen Körpergeräuschen verwendet werden. Das Stethoskop ist je nach  
Untersuchung auf die gewünschte Körperregion aufzulegen und unter geringem Druck zu verwenden.

Handhabung:
1. Platzieren Sie die Ohroliven in Ihren Ohren.
2. Testen Sie, ob die Membran sich in Arbeitsstellung befindet, indem Sie leicht mit dem Finger auf die Membran klopfen. 
3. Sofern kein Klopfgeräusch wahrnehmbar ist, überprüfen Sie, ob das Stethoskop richtig zusammengesetzt ist. 
4. Klopfen Sie erneut, um festzustellen das Sie Geräusche hören und das Stethoskop nun korrekt für die Verwendung  

eingestellt ist.
5. Das Stethoskop ist je nach Untersuchung auf die gewünschte Körperregion aufzulegen und unter geringem Druck zu  

verwenden.

Reinigung und Desinfektion:
• Verwenden Sie keine Öle und scharfe Reinigungsmittel.
• Das gesamte Stethoskop kann feucht abgewischt werden-
• Wischen Sie zum Desinfizieren das Stethoskop mit einem dafür geeigneten Desinfektionsmittel ab.
• Zum Reinigen der Ohroliven entfernen Sie diese vom Ohrbügel.
• Das Stethoskop darf nicht in Flüssigkeiten getaucht oder Autoklaviert werden.
• Achten Sie darauf, dass das Stethoskop vor dem Zusammensetzen trocken ist.

Haltbarkeit
Das Stethoskop darf nicht über das Verfallsdatum hinaus, oder wenn vorzeitige Anzeichen von Materialabnutzung sichtbar sind, 
verwendet werden.

Lagerungshinweise
Trocken zwischen 10 – 35°C lagern. Vor direkter Sonneneinstrahlung schützen.

Sicherheitshinweise:
• Nicht benutzen, wenn die Verpackung oder das Produkt beschädigt ist.
• Vor und nach der Nutzung das Bruststück desinfizieren.
• Legen Sie nach der Benutzung das Stethoskop zurück in seine Verpackung, um eine Beschädigung des Bruststückes zu  

vermeiden.
• Vermeiden Sie Druck auf das Bruststück auszuüben, da dieses beschädigt werden könnte.
• Bei einem beschädigten Bruststück oder Schlauch darf das Stethoskop nicht mehr genutzt werden. Es kann zu Fehlern bei der 

Auskultation kommen.
• Vermeiden Sie Schläge gegen das Bruststück, wenn die Ohroliven im Ohr anliegen, um das Trommelfell zu schützen.
• Das Stethoskop darf nicht in Flüssigkeiten getaucht werden.
• Kommt es nach der Reinigung zu einer eingeschränkten Funktionalität, so kann Flüssigkeit eingedrungen sein oder es wurde 

unsachgemäß zusammengesetzt. Setzen Sie das Gerät nach ausreichender Trocknungszeit erneut zusammen und führen den 
Test durch, wie unter Handhabung beschrieben. Funktioniert das Gerät danach nicht, ist es beschädigt und muss entsorgt 
werden.

• Bei der Trocknung darf das Stethoskop keinen erhöhten Temperaturen ausgesetzt werden. Die Trocknung erfolgt bei  
Zimmertemperatur.

Rechtlicher Hinweis
Bitte melden Sie schwerwiegende Vorfälle, die im Zusammenhang mit diesem Produkt aufgetreten sind, dem Hersteller und der 
zuständigen Behörde des Mitgliedstaates, in dem sich der Anwender und/oder Patient befindet.

Entsorgungshinweise
Das Stethoskop ist entsprechend den gültigen Vorschriften zu entsorgen.
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Product name
Stethoscope single head

Purpose
The stethoscope is a medical diagnostic instrument for auscultating various body sounds.

Product description
The stethoscope is a diagnostic instrument and consists of an ear hook, a tube system and the chestpiece. It can be used for 
auscultation of heart, lung, intestinal and other body sounds. Depending on the examination, the stethoscope is to be placed on the 
desired body region and used under slight pressure.

Handling:
1. Place the earpieces in your ears.
2. Test whether the diaphragm is in the working position by tapping it lightly with your finger.
3. If no knocking sound is audible, check that the stethoscope is correctly assembled.
4. Tap again to check that you hear sounds, and that the stethoscope is now correctly set for use.
5. Depending on the examination, the stethoscope is to be placed on the desired body region and used under slight pressure.

Cleaning and disinfection:
• Do not use oils and harsh cleaning agents.
• The entire stethoscope can be wiped with a damp cloth.
• To disinfect, wipe the stethoscope with a suitable disinfectant.
• To clean the earpieces, remove them from the ear hook.
• The stethoscope must not be immersed in liquids or autoclaved.
• Make sure that the stethoscope is dry before assembling it.

Durability
The stethoscope must not be used beyond the expiry date or if premature signs of material wear are visible.

Storage instructions
Store in a dry place between 10 - 35°C. Protect from direct sunlight.

Safety instructions:
• Do not use if the packaging or the product is damaged.
• Disinfect the chestpiece before and after use.
• After use, put the stethoscope back in its packaging to avoid damaging the chestpiece.
• Avoid putting pressure on the chestpiece as it could be damaged.
• If the chestpiece or tube is damaged, the stethoscope must no longer be used. Errors in auscultation may occur.
• Avoid hitting the chestpiece when the earpieces are in the ear to protect the eardrum.
• The stethoscope must not be immersed in liquids.
• If there is limited functionality after cleaning, liquid may have penetrated, or the device may have been improperly assembled. 

After sufficient drying time, reassemble the device and carry out the test as described under Handling. If the device does not 
function after this, it is damaged and must be disposed of.

• During drying, the stethoscope must not be exposed to increased temperatures. Drying should be done at room temperature.

Legal note
Please report serious incidents that have occurred in connection with this product to the manufacturer and the competent authority 
of the Member State in which the user and/or patient is located.

Disposal instructions
The stethoscope must be disposed of in accordance with the applicable regulations.

Instructions for use
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